



朝風

令和3年度
学校報No.4
令和3年4月22日
大仙市立
大曲南中学校

教育目標 自立 探究 貢献
～ 志高く 自ら学び 未来を拓く ～

◇全校写真を撮りました！

4月16日(金)、真つ青な空の下、前庭で全校写真を撮りました。みんないい笑顔で写真に収まりました。



◇教育目標のサブタイトルが 決まりました。

教育目標「自立」「探究」「貢献」を具体的な行動目標として表したサブタイトルが決まりました。

「志高く 自ら学び 未来を拓く」

これは、先生方が、「南中生に『こうなってほしい』」という願いを込めて作りました。全校生徒の目標とする姿です。中学校生活をとおして、目標が達成されることを願っています。

◇PTAへのご参加ありがとうございました。



1年生の授業



2年生の授業



3年生の授業

大仙保健所管内でも新型コロナウイルス感染者が発生してはありましたが、感染症対策を万全にしてPTA授業参観と学年懇談を実施させていただきました。多くの保護者の皆様からご参加いただき、学級活動の授業を参観していただきました。普段と変わらず元気に学習していた生徒たちでしたが、保護者の皆さんはどう感じたでしょうか？学年懇談での貴重なご意見ありがとうございました。

今回、PTA総会は実施しませんでした。資料は配付しておりますので、ご意見等がございましたら学校にお知らせください。

◇体育文化後援会の寄付金について

PTA総会の資料と一緒に配付した「大曲南中学校体育文化後援会総会」の資料の中に、今年度の寄付活動についてのページがあります。当初、その計画に沿って寄付をお願いする予定でしたが、今般の新型コロナウイルス感染症の拡大により、集金する側も寄付をする側も、対面での集金に非常に不安がある旨のご意見をいただきました。そこで、今年度も寄付を集めることはせず、基金を運用して事業を進めることとしました。総会の場で承認を得ることはできませんので、ご意見等がございましたら学校にお知らせください。ご理解とご協力をお願いいたします。

◇春季大会は無観客で実施します。

中体連の申し合わせにより、今年度の春季大会は全種目無観客で実施することになりました。ご理解とご協力をお願いいたします。

HP更新しました



